

Aaron B. Andrews  
Supervisory Detention and Deportation Officer  
ICE-Enforcement & Removal Operations|  
Denver Field Office, 12484 E Weaver Place  
Centennial, CO 80111  
USA

Kopie an:

Botschaft der Vereinigten Staaten von Amerika  
S. E. Herrn Richard Allen Grenell  
Clayallee 170  
14195 Berlin  
Fax: 030-83 05 10 50  
E-Mail: [feedback@usembassy.de](mailto:feedback@usembassy.de)

Sehr geehrter Herr Andrews,

Kelly Gonzalez Aguilar (Aktenzeichen der US-Einwanderungsbehörde: A# 206-674-703) ist eine asylsuchende Transfrau aus Honduras. Sie wird seit über zweieinhalb Jahren in einer Hafteinrichtung der US-Einwanderungsbehörde festgehalten.

Kelly Gonzalez Aguilar und andere Inhaftierte sind während der COVID-19-Pandemie besonders gefährdet. Amnesty International liegen Schilderungen von Inhaftierten derselben Hafteinrichtung vor, in der auch Kelly Gonzalez Aguilar festgehalten wird. Die Bedingungen werden als gefährlich beschrieben, weil die Behörden keine Handdesinfektionsmittel oder Gesichtsschutzmasken zur Verfügung stellen, obwohl die Insass\_innen sich nicht an den vorgeschriebenen Mindestabstand halten können.

Da die Behörden für die Gesundheit und Sicherheit der Migrant\_innen und Asylsuchenden in Hafteinrichtungen verantwortlich sind, müssen sie alle erforderlichen Maßnahmen ergreifen, um Kelly Gonzalez Aguilar und andere Inhaftierte vor dem Corona-Virus bzw. COVID-19 zu schützen.

Bitte gewähren Sie Kelly Gonzalez Aguilar aus humanitären Gründen die Entlassung aus der Einwanderungshafteinrichtung, während ihr Asylverfahren noch nicht abgeschlossen ist bzw. noch Rechtsmittel anhängig sind.

Mit freundlichen Grüßen

Aaron B. Andrews  
Supervisory Detention and Deportation Officer  
ICE-Enforcement & Removal Operations|  
Denver Field Office, 12484 E Weaver Place  
Centennial, CO 80111  
USA

Copy to:

Botschaft der Vereinigten Staaten von Amerika  
S. E. Herrn Richard Allen Grenell  
Clayallee 170  
14195 Berlin  
Fax: 030-83 05 10 50  
E-Mail: [feedback@usembassy.de](mailto:feedback@usembassy.de)

*Dear Mr Andrews,*

*Kelly Gonzalez Aguilar (A# 206-674-703) is a 23-year-old transgender woman asylum seeker from Honduras who has been held in immigration detention for over 2.5 years.*

*I am deeply concerned about the safety of Kelly and other people in detention during the COVID-19 pandemic. Amnesty International has received accounts by detainees of dangerous conditions in the immigration detention facility where Kelly is held, including that authorities won't provide hand sanitizer or face masks to detainees, even though it's impossible for them to socially distance themselves.*

*As authorities responsible for the health and safety of the migrants and asylum-seekers in detention centers, you must take all appropriate steps to protect individuals like Kelly from the COVID-19 pandemic.*

***I therefore urge you to act quickly by immediately granting humanitarian parole to Kelly while she awaits the decision on her asylum claim, including on any appeal.***

*Yours sincerely,*